

Abschied und Dank

Menschen, die wir lieben, bleiben für immer, denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von

Henri Châtelain-Scholl

Er wurde in seinem 85. Lebensjahr von seinen Beschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen.

2533 Evilard, 5. September 2019

In Liebe und Dankbarkeit:

Rita Châtelain-Scholl

Danielle Meyer-Châtelain mit Angela, Sandro und Peter von Allmen

Sandra und Daniel Giachino-Châtelain mit Cristina und Jan

Corinne Aeberhard-Châtelain mit Vinzenz

Odette und Arnold Schneider-Châtelain mit Beat, Andrea und Thomas

Thérèse Châtelain

Walter R. Meyer

Traueradresse:

Rita Châtelain-Scholl

Ch. des Blanchards 20

2533 Evilard

Die Trauerfeier hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Wir danken allen, die Henri in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Ein grosser Dank geht an seinen Hausarzt, Dr. Christof Käch, der ihn immer gut betreut und begleitet hat.